

GLACIER GARDENS ARENA SCHEDULE

HORAIRE DE L'ARÉNA GLACIER GARDENS



@19WingComoxPSP

www.cfmws.ca/Comox/Arena

250-339-8211 ext 252-8314

19W-FSR@forces.gc.ca

GLACIER GARDENS ARENA | ARÉNA GLACIER GARDENS

08 Sept – 18 Dec 2026 | 08 sept – 18 déc 2026

PROGRAM PROGRAMME	MONDAY LUNDI	TUESDAY MARDI	WEDNESDAY MERCREDI	THURSDAY JEUDI	FRIDAY VENDREDI	SATURDAY SAMEDI	SUNDAY DIMANCHE
OPEN SKATE PATINAGE LIBRE			0830-1000	1715-1815		1330-1430	1330-1430
HOMESCHOOL SKATE PATINAGE ÉCOLE A DOMICILE			1030-1130				
STICK & PUCK	0745-0900		1600-1700				
NOON HOUR HOCKEY HOCKEY DE MIDI					1130-1230		

Timings are subject to change due to holidays, tournaments, and special events. Please call ahead at 250-339-8211 ext 252-8314 or monitor 19 Wing Comox PSP social media at: <https://www.facebook.com/19wingcomoxpsp/> and <https://www.instagram.com/19wingcomoxpsp/>

Les horaires peuvent changer en raison des jours fériés, tournois et événements spéciaux. Veuillez appeler à l'avance au 250-339-8211 poste 252-8314 ou surveiller les réseaux sociaux du 19 Wing Comox PSP à : <https://www.facebook.com/19wingcomoxpsp/> et <https://www.instagram.com/19wingcomoxpsp/>

Arena Payment Options

Pay by cash, debit, & credit card at the 19 Wing Fitness and Community Centre Customer Service Counter.

Single-Visit Skate Admissions are valid on the day of purchase, please provide receipt to the Arena as proof of payment to gain access.

NEW! Skate Punch Cards are now available! Convenient 5-Visit Punch Cards offer great value and make it easy to enjoy regular skating sessions.

Military/Family and Rec Pass holders skate FREE with presentation of valid ID.

Options de paiement de l'aréna

Payez en espèces, par carte de débit ou de crédit au comptoir du service à la clientèle du Centre de conditionnement physique et communautaire de la 19e Escadre.

Les billets pour patinage à visite unique sont valables le jour de l'achat, veuillez présenter votre reçu à l'aréna comme preuve de paiement pour accéder à l'endroit.

NOUVEAU ! Les cartes de fidélité pour le skate sont désormais disponibles ! Les cartes pratiques de 5 visites offrent un excellent rapport qualité-prix et facilitent la participation régulière aux séances de patinage.

Militaire/famille et les détenteurs de rec pass patinent GRATUITEMENT sur présentation d'une pièce d'identité valide.